

PANORAMA | Sin subcategoría

Los alcaldes del PP expresan su decepción por la ausencia de medidas gubernamentales para los ayuntamientos

García Urbano afirma que el Ejecutivo ha convocado a la FEMP a una reunión sin contenido que ha servido para constatar que Sánchez “abandona a su suerte a los ayuntamientos y diputaciones que son la primera línea de batalla social contra la pandemia”

Redacción

Miércoles 22 de abril de 2020 - 17:08



Los alcaldes del PP en la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), que representa a 2.851 alcaldes y 13 presidentes de diputación, han expresado su decepción al no haber anunciado el presidente del Gobierno ni una sola medida para aliviar la situación de los ayuntamientos y diputaciones. Una decepción que se une a la indignación ante la falta de apoyo del Ejecutivo a los españoles que dependen de los ayuntamientos para superar esta crisis.

Tras la reunión telemática de Sánchez con la Junta de Gobierno de la FEMP, el vicepresidente de la misma y alcalde de Estepona, José María García Urbano, ha afirmado que el Ejecutivo ha convocado una “reunión totalmente estéril en cuanto a contenido en la que hemos constatado, una vez más, que abandona a su suerte a los ayuntamientos y diputaciones que son la primera línea de batalla social contra la pandemia”.

En esta línea, el portavoz del PP en la FEMP y alcalde de Zaragoza, Jorge Azcón, ha insistido en que “es vergonzante que Sánchez haya hecho oídos sordos a las reivindicaciones del PP de movilizar 40.000 millones de euros para la reactivación económica de las ciudades y evitar la quiebra social de sus habitantes”. “No tiene justificación alguna que nos trate como entidades de segunda división cuando, cada día, se demuestra que nuestra labor está siendo esencial para la ciudadanía”.

El PP ha acudido a la reunión con una batería de exigencias económicas que engloban medidas como poder utilizar los 28.0000 millones de remanentes que tienen las entidades locales pero que no les dejan utilizar. Estos ahorros “son la UCI de los autónomos, pymes, desempleados y las familias más vulnerables”.

Asimismo, el GPP en la FEMP ha solicitado contar con liquidez para hacer frente a las necesidades de sus vecinos, para lo que han exigido un adelanto de las entregas a cuenta de la participación en los tributos del Estado (PIE), que supondría en torno a 7.000 MM €.

En este punto, tanto García Urbano como Azcón han hecho hincapié en el “agravio comparativo que ha tenido Sánchez con las entidades locales ya que ayer anunció a las CCAA que se les iba a adelantar 14.000 millones de euros de las entregas a cuenta”.

El Grupo Popular también ha planteado que se habilite un fondo de 5.000 millones de euros en ayudas directas e incondicionadas a los municipios españoles para paliar la caída de ingresos y sufragar el incremento de los gastos que está provocando la pandemia.

Por su parte, el vicesecretario de Política Territorial del PP, Antonio González Terol, ha señalado que “la actitud de Sánchez es de desprecio absoluto hacia los 8.131 ayuntamientos españoles, por lo que vamos a seguir exigiendo fondos que nos permitan llevar a cabo el rescate social y económico que se merecen los españoles”.

Desde el GPP en la FEMP critican la “desfachatez del Ejecutivo de Sánchez que afirma que ayuntamientos y diputaciones son esenciales pero que, a la hora de la verdad, nos trata con una bajura moral inaceptable”.

Así, el vicepresidente de la FEMP denuncia que “nos tiene como gestores de lo cotidiano y lo prosaico y nos ha abandonado. Somos la única administración a la que ha dejado en la estacada”.

Los ayuntamientos y diputaciones del PP están de luto por los más de 20.000 fallecidos por COVID-19 y han vuelto a pedir a Pedro Sánchez que decrete el luto nacional y colocar las banderas a media asta. Con este gesto se muestra respeto y solidaridad con todas las familias que están sufriendo la consecuencia más dolorosa de esta pandemia, la muerte de sus seres queridos sin poder, si quiera, despedirse de ellos.

En este punto, el portavoz del PP en la FEMP, Jorge Azcón, ha afeado al alcalde de Valladolid, el socialista Oscar Puente, su contestación a esta petición ya que ha señalado que no se ponían las banderas a media asta porque no hay nadie en la calle para verlas. Estas declaraciones de Puente son, a juicio de Azcón, “una falta de respeto y sensibilidad absoluta hacia los familiares de las víctimas”.